

V. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta Regional de Contratación de la Quinta Región Militar por la que se hace pública la adjudicación del concurso para la elaboración de pan. (Expediente A-2-80.)

Con fecha 14 de febrero del presente año se ha resuelto el expediente de referencia, que corresponde a la contratación por concurso para la elaboración de pan en plazas de esta región, durante el año 1980.

Adjudicatarios:

Don Domingo Marin Esperanza, de Huesca, por un importe de 3.900.000 pesetas.

«Panificadora Sabiánigo, S. L.», de Sabiánigo, por un importe de 1.760.000 pesetas.

Don Joaquín Llaras Estada, de Barbastro, por un importe de 1.600.000 pesetas.

Don Jorge Sánchez García, de Calatayud, por un importe de 3.200.000 pesetas.

Don Mariano Julián Novella, de Garra-pinillos, por un importe de 1.600.000 pesetas.

Autoridad que dictó el acuerdo: Excelentísimo señor General Intendente, Jefe de los Servicios de Intendencia de la Quinta Región Militar.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 18 y 119 del Reglamento General de Contratos del Estado.

Zaragoza, 18 de febrero de 1980.—3.262-E.

Resolución del Patronato de Casas de la Armada por la que se anuncia concurso-subasta de las obras que se citan:

Concurso-subasta de las siguientes obras de construcción de viviendas de Protección Oficial:

Obra 335. Veinticuatro viviendas del grupo II, segunda categoría, en la parcela D-6, del polígono «Los Corrales», hoy calle del Brigadier Tofiño, c/v, a la avenida del Guadalquivir, de Cádiz, con un presupuesto de contrata de 37.747.333 pesetas. Plazo de ejecución doce meses y fianza provisional de 754.947 pesetas.

Obra 336. Sesenta viviendas del grupo segundo, segunda categoría, en la parcela D-1 del polígono de «Los Corrales», hoy avenida de la Bahía, c/v a la calle del Brigadier Tofiño, de Cádiz, con un presupuesto de contrata de 115.675.735 pesetas. Plazo de ejecución: 18 meses y fianza provisional de 2.313.515 pesetas.

Los proyectos de las edificaciones, pliegos de prescripciones técnicas y los pliegos de cláusulas administrativas particulares que han de regir en los concursos-subastas se encuentran de manifiesto a disposición de los licitadores en las oficinas de la Gerencia del Patronato, Juan de Mena, 1 y 3, planta 4.ª, Madrid-14, y en la Delegación del Patronato de Casas de la Armada, avenida de la Marina, número 10, de Cádiz.

Las fianzas provisionales se constituirán en la forma prevista en el artículo 340 del Reglamento General de Contratación del Estado.

El plazo de presentación de proposiciones termina el día 8 de abril próximo, a las trece horas, recibándose en la Gerencia del Patronato, en días hábiles, de nueve y media a trece horas, las proposiciones, que serán presentadas, independientemente, por cada obra. No se admitirán las presentadas por otro procedimiento.

La Mesa de Contratación se constituirá en sesión pública, en la Sala de Juntas de este Patronato para la apertura de pliegos y adjudicación provisional el día 15 del próximo abril, a las once horas, por la primera adjudicación obra 335, siendo a continuación la siguiente.

Modelo de proposición

Don con residencia en provincia de calle de número según documento nacional de identidad número enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» el día de de y de las condiciones y requisitos que se exigen para la adjudicación de las obras de se comprometo, en nombre propio (o de la Empresa que represento) a tomar a su cargo la ejecución de las obras citadas, con estricta sujeción a los expresados requisitos y condiciones por la cantidad de (expresar la cantidad de pesetas escrita en letra y número, sin céntimos).

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 28 de febrero de 1980.—El Almirante-Presidente del Patronato de Casas de la Armada, Isidoro González-Adalid.—1.180-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución de la Dirección General del Patrimonio del Estado (Servicio Central de Suministros) por la que se hace pública la adjudicación del concurso número 4/80, relativo al suministro de acondicionadores de aire con destino a la Administración Civil del Estado y sus Organismos autónomos.

Remitidas por las Juntas de Compras de los diversos Departamentos de la Administración Civil del Estado a esta Dirección General del Patrimonio del Estado relación de necesidades de acondicionadores de aire, en virtud de lo que previene el artículo 11 del Decreto 3186/1968, de 28 de diciembre, y Orden de este Ministerio de 9 de diciembre de 1975, y efectuados los trámites oportunos para su adquisición, de conformidad con lo establecido en la Ley de Contratos del Estado y Reglamento para su aplicación, por este Centro directivo se ha acordado, a propuesta de la Mesa de Contratación del Servicio Central de Suministros, con consideración de Junta de Compras de carácter interministerial, como resolución

al concurso número 4/1980, convocado por esta Dirección General para el suministro de acondicionadores de aire, de adquisición centralizada en el Servicio Central de Suministros, con destino a la Administración Civil del Estado y sus Organismos Autónomos, adjudicar el citado suministro a la oferta presentada por la Empresa «Novoclima, S. A.», cuyo importe asciende a nueve millones ochocientos setenta y seis mil ochocientos cincuenta (9.876.950) pesetas.

Madrid, 8 de febrero de 1980.—El Director general, Arturo Romani Biescas.—3.093-E.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Dirección General de Carreteras por la que se anula la licitación, por el sistema de subasta, de las obras que se citan.

Con fecha 28 de febrero de 1980, el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, a propuesta de la Dirección General de Carreteras, ha resuelto anular la licitación, por el sistema de subasta, de las obras comprendidas en la clave B-SV-6/79 y número de expediente 11.12/80, cuyo anuncio fue publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 25 de febrero de 1980.

Madrid, 28 de febrero de 1980.—El Director general P. D., el Secretario general, Pedro García Ortega.

MINISTERIO DE EDUCACION

Resolución de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar por la que se anuncian a concurso-subasta las obras que se indican.

Esta Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar ha resuelto anunciar concurso-subasta para la adjudicación de las obras que a continuación se relacionan:

1. Construcción de un Centro de EGB, de 16 unidades, en Esplugas de Llobregat, calle Anselmo Clavé (Barcelona).

Presupuesto de contrata: 52.625.327 pesetas.

Plazo de ejecución: Diez meses.
Clasificación requerida: Grupo C, subgrupo 4, categoría C.

2. Terminación de un Centro de EGB, de 16 unidades, en Pozo de las Nieves (Cuenca).

Presupuesto de contrata: 44.987.224 pesetas.

Plazo de ejecución: Trece meses.
Clasificación requerida: Grupo C, completo; categoría D.

3. Construcción de un Centro de EGB, de 16 unidades, en Madrid, calle Eduar-do Rojo.

Presupuesto de contrata: 53.680.003 pe-setas.

Plazo de ejecución: Catorce meses.

Clasificación requerida: Grupo C, sub-grupo 3, categoría D.

4. Construcción de un Centro de EGB, de 24 unidades, en Gijón, P.º Pumarín (Oviedo).

Presupuesto de contrata: 78.189.578 pe-setas.

Plazo de ejecución: Dieciséis meses.

Clasificación requerida: Grupo C, sub-grupo 2, categoría C.

5. Construcción de un Centro Piloto de Educación General Básica, de 16 unidades, en Salamanca, P.º Campo Charro.

Presupuesto de contrata: 87.456.571 pe-setas.

Plazo de ejecución: Quince meses.

Clasificación requerida: Grupo C, sub-grupo 2, categoría C.

6. Construcción de un Centro de EGB, de ocho unidades, en Barlovento, isla de La Palma (Santa Cruz de Tenerife).

Presupuesto de contrata: 35.401.331 pe-setas.

Plazo de ejecución: Doce meses.

Clasificación requerida: Grupo C, sub-grupo 2, categoría C.

7. Construcción de un Centro de EGB, de 16 unidades, en Tacoronte, Agua García (Santa Cruz de Tenerife).

Presupuesto de contrata: 58.211.440 pe-setas.

Plazo de ejecución: Catorce meses.

Clasificación requerida: Grupo C, sub-grupo 2, categoría D.

8. Construcción de un Centro de EGB, de 24 unidades, en La Orotava-San Antonio (Santa Cruz de Tenerife).

Presupuesto de contrata: 86.429.717 pe-setas.

Plazo de ejecución: Diecisiete meses.

Clasificación requerida: Grupo C, sub-grupo 2, categoría C.

Exposición de proyectos: Los proyectos y pliegos de cláusulas administrativas particulares de cada una de las obras podrán examinarse en la Sala de Exposición de Proyectos de esta Junta, calle de Alfonso XII, 3-5, planta baja, Madrid, de las diez a las trece horas, durante el plazo de presentación de proposiciones. Asimismo podrán examinarse en la Delegación Provincial del Ministerio de Educación correspondiente.

Plazo: El plazo de presentación de proposiciones comenzará el día siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», y terminará el día 27 de marzo de 1980, a las trece horas, en el Registro General de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar, calle de Alfonso XII, números 3-5, Madrid, y a las doce horas, hora local de la Delegación Provincial del Ministerio en Santa Cruz de Tenerife, para las obras en esta provincia.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de esta Junta, calle de Alfonso XII, 3-5, planta baja, Madrid, y en el Registro de la Delegación Provincial del Ministerio de Educación de Tenerife, para las obras en esta provincia.

Documentación a presentar por los licitadores:

En el sobre A): «Proposición económica», en la forma que determina la cláusula 7.2 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

En el sobre B): «Documentación administrativa», en la forma que determina la cláusula 7.3 del pliego de cláusulas administrativas particulares.

En el sobre C): «Referencias técnicas», en la forma que determina la cláusula 7.4

del pliego de cláusulas administrativas particulares.

Apertura de proposiciones: La apertura de proposiciones se realizará por la Mesa de Contratación el día 10 de abril de 1980, a las doce horas, en la Sala de Licitación de esta Junta, calle de Alfonso XII, 3-5, planta baja.

Madrid, 27 de febrero de 1980.—El Presidente de la Junta, Félix Díez Burgos.

MINISTERIO DE TRABAJO

Resolución de la Subsecretaria por la que se publica la adjudicación definitiva de las obras de construcción de la Unidad de Acción Formativa en Chiclana (Cádiz).

A efectos de lo dispuesto en los artículos 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 de su Reglamento, se publica la adjudicación directa de la construcción de la Unidad de Acción Formativa en Chiclana (Cádiz) a la firma «Técnicas de Construcción, S. A.», por un importe de nueve millones ochocientos mil doscientas treinta y seis (9.800.236) pesetas.

Madrid, 31 de diciembre de 1979.—El Subsecretario, Gerardo Harguindey Bannet.—3.105-E.

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

Resolución de la Subsecretaria de Pesca y Marina Mercante por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de «Construcción de Residencia internado para el Instituto Politécnico Nacional Marítimo-Pesquero de Canarias», en Arrecife de Lanzarote.

Se convoca concurso-subasta para contratar las obras de «Construcción de Residencia internado para el Instituto Politécnico Nacional Marítimo-Pesquero de Canarias», en Arrecife de Lanzarote.

El presupuesto total, incluidos beneficio industrial y honorarios técnicos, asciende a noventa millones treinta y cinco mil seiscientos cuarenta y seis (90.035.846) pesetas, crédito autorizado por Orden ministerial comunicada número 234/80, de fecha 29 de febrero de 1980, y que sirve de precio tipo a la licitación; debiendo dar comienzo las obras a los quince días siguientes a la fecha de la formalización del contrato y quedar ultimadas en el plazo de dieciocho meses naturales.

La fianza provisional, de obligado depósito para optar al concurso-subasta, es de un millón ochocientos mil setecientos trece pesetas (1.800.713) y la definitiva, que constituirá en su día el adjudicatario, de tres millones seiscientos una mil cuatrocientas veintiséis pesetas (3.601.426).

Las proposiciones, ajustadas al modelo adjunto, se admitirán a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y hasta las catorce horas del día 31 de marzo de 1980, en el Registro General de la Subsecretaría de Pesca y Marina Mercante, calle de Ruiz de Alarcón, número 1, Madrid-14. Deberán presentarse bajo sobre cerrado, sellado y lacrado, acompañadas de otros dos sobres, igualmente cerrados, sellados y lacrados, conteniendo, respectivamente, la documentación señalada en la cláusula 9.ª y la que se especifica en la cláusula 13. Los tres sobres citados se presentarán en mano, en días y horas hábiles de oficina y dentro del plazo señalado.

El proyecto completo, con los planos y pliegos de cláusulas administrativas particulares, se hallarán de manifiesto, durante el aludido plazo de admisión de ofertas, en el edificio que ocupa la mencionada Subsecretaría (calle de Ruiz de Alarcón, número 1, Madrid), planta baja, Oficina de Información.

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar en los locales de dicha Subsecretaría, el día 7 de abril de 1980, a las once horas y ante la Junta que determina el pliego de cláusulas administrativas particulares.

En el caso de que dos o más proposiciones, reuniendo todos los requisitos exigidos, ofrezcan ejecutar el servicio a precios idénticos, se verificará, en el mismo acto, una licitación, mediante pujas a la llana, por término de quince minutos, entre los autores de aquellas ofertas; si, transcurrido ese plazo, subsistiera la igualdad, se decidirá por medio de sorteo.

El importe de todos los anuncios es de cuenta del adjudicatario.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en, calle o plaza de, número, y con documento nacional de identidad número, actuando en nombre propio (o de la persona o Entidad que represente), expone:

Que, enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» número, correspondiente al día, de, de 1980, que convoca concurso-subasta con la finalidad de contratar las obras de «Construcción de Residencia internado para el Instituto Politécnico Nacional Marítimo-Pesquero de Canarias», en Arrecife de Lanzarote, así como de la Orden ministerial comunicada número 234/80, de fecha 29 de febrero de 1980, que autoriza el gasto y la celebración de dicho acto público, se comprometo a tomar a su cargo las citadas obras, por el precio total de (cantidad a expresar en cifras y en letra) pesetas, que incluye los honorarios facultativos del proyecto, dirección de obras y Aparejador, con estricta sujeción a los planos y pliegos de cláusulas administrativas particulares que rigen el concurso-subasta, documentos todos ellos que declara expresamente conocer.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 1 de marzo de 1980.—El Subsecretario, Miguel Ignacio de Aldasoro Sandberg.—1.263-A.

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución de la Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Salud en Castellón por la que se anuncia concurso de las obras que se citan.

Se convoca concurso para la contratación de las obras de adaptación del edificio destinado a consultorio de la Seguridad Social en Almazora.

El presupuesto de contrata asciende a 4.958.243,34 pesetas, y el plazo de ejecución se fija en tres meses a partir de la fecha de su comienzo.

La documentación completa relativa a este concurso podrá examinarse y adquirirse en las oficinas de dicha Delegación, calle Huerto Sogueros, número 12.

Quienes se propongan tomar parte en este concurso deberán formular sus solicitudes precisamente en el modelo oficial que se se les facilitará en dichas oficinas, y que deberán presentar junta-

mente con la restante documentación exigida por el pliego de condiciones, en el plazo de 10 (diez) días naturales, a partir del siguiente día al de la publicación de este anuncio y antes de las trece horas del último día.

Castellón, 27 de febrero de 1980.—El Director provincial, Félix Ochoa Vidorreta.—1.208-8.

Resolución de la Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Salud en Castellón por la que se anuncia concurso de las obras que se citan.

Se convoca concurso para la contratación de las obras de adaptación del edificio destinado a consultorio de la Seguridad Social en Benicarló.

El presupuesto de contrata asciende a 7.026.075,25 pesetas, y el plazo de ejecución se fija en tres meses a partir de la fecha de su comienzo.

La documentación completa relativa a este concurso podrá examinarse y adquirirse en las oficinas del INS de dicha Delegación, calle Huerto Sogueros, número 12.

Quienes se propongan tomar parte en este concurso deberán formular sus solicitudes precisamente en el modelo oficial que se les facilitará en dichas oficinas, y que deberán presentar juntamente con la restante documentación exigida por el pliego de condiciones, en el plazo de 10 (diez) días naturales, a partir del siguiente día al de la publicación de este anuncio y antes de las trece horas del último día.

Castellón, 27 de febrero de 1980.—El Director provincial, Félix Ochoa Vidorreta.—1.209-8.

Resolución de la Dirección General de Servicios Sociales por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de construcción de la guardería infantil de Alicante.

Celebrado el concurso-subasta pública para las obras de construcción de una guardería infantil en Alicante, por Orden de este Ministerio de fecha 31 de diciembre de 1979 se hace pública la adjudicación definitiva de las mismas a Antonio González Martínez por un importe de treinta y cuatro millones cuarenta y cinco mil setecientos veinte (34.045.720) pesetas, lo que representa una baja del 10,40 por 100 sobre el presupuesto de subasta.

Lo que se hace público, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación del Estado de 25 de noviembre de 1975, para su conocimiento.

Madrid, 31 de diciembre de 1979.—El Director general, José Ramón Caso García.—3.269-E.

Resolución de la Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Salud en Oviedo por la que se anuncia concurso número 33/101/80 para la adquisición de ropas y vestuarios con destino a la Ciudad Sanitaria «Nuestra Señora de Covadonga».

Se convoca concurso público número 33/101/80 para la adquisición de ropas y vestuarios con destino al almacén de jenería de esta Ciudad Sanitaria.

Los pliegos de condiciones y demás documentación podrán solicitarse de la Administración de la Ciudad Sanitaria «Nuestra Señora de Covadonga» (Unidad Central número 2. Suministros), sita en la calle Celestino Villamil, s/n, de Oviedo.

El plazo de presentación de solicitudes y documentación finalizará a las trece horas del día 24 de marzo de 1980.

Oviedo, 25 de febrero de 1980.—El Director provincial.—1.250-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución del Ayuntamiento de Berberana (Burgos) por la que se anuncia subasta de los aprovechamientos forestales que se citan.

Debidamente autorizado por el Servicio Provincial de ICONA de Burgos, y en cumplimiento a lo dispuesto en el Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, se anuncia subasta de aprovechamientos forestales de 352 hayas maderables y nueve leñosas, sitas en el monte «Santiago Nanclariz», número 377 del Catálogo de montes de la provincia, con un volumen de 369 metros cúbicos de madera y 207 de leña de sus copas, bajo el tipo de licitación de un millón trescientas treinta y dos mil novecientas pesetas, cuya subasta tendrá lugar en la Casa Consistorial de este Ayuntamiento, a los veintidós días hábiles, contados a partir del día siguiente en que aparezca insertado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las doce horas.

Los pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento para su examen por los interesados.

Garantía provisional: El 3 por 100 del tipo de licitación.

Garantía definitiva: El 6 por 100 del precio de adjudicación de la subasta.

La presentación de proposiciones podrá hacerse todos los días hábiles hasta media hora antes de la subasta, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en la Secretaría de este Ayuntamiento.

Para tomar parte en la subasta será requisito indispensable estar en posesión del carné de Empresa con responsabilidad.

En caso de quedar desierta la primera subasta, se celebrará segunda subasta después de transcurridos otros diez días hábiles, contados a partir del siguiente que corresponda celebrarse la primera.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, domiciliado en, con documento nacional de identidad número, expedido el día de de, en nombre propio (o representación de), que acredita con, enterado del pliego de condiciones aplicables a la subasta del aprovechamiento de 352 hayas maderables y nueve leñosas, sitas en el monte «Santiago Nanclariz», número 377 del Catálogo de la provincia, con un volumen de 369 metros cúbicos de madera y 207 de leñas, bajo el tipo de licitación de 1.332.900 pesetas, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de, ofrece por su adquisición la cantidad de (en letra y número) pesetas.

Berberana, 12 de febrero de 1980.—El Alcalde, J. Antonio G. Barquín.—1.074-A.

Resolución del Ayuntamiento de Cervo (Lugo) por la que se anuncia concurso-subasta para la ejecución del proyecto de red de alcantarillado de Cervo.

Con base en el acuerdo del Ayuntamiento Pleno, fecha 10 de enero último artículo 313 de la Ley de Régimen Local, Texto refundido de 24 de junio de 1955,

y artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales y autorización otorgada por la excelentísima Diputación Provincial acuerdo de 28 de enero próximo pasado, se anuncia el siguiente concurso subasta.

Objeto: El presente concurso-subasta tiene por finalidad la adjudicación de la ejecución del proyecto de red de alcantarillado de Cervo, confeccionado por el Ingeniero don Julio Peña Rial, aprobado el Ayuntamiento en sesión de 10 de enero último.

Tipo: El tipo de proposición será de 8.000.000 de pesetas, a la baja.

Plazo: El plazo de ejecución será de cuatro meses, contados a partir del en que sea definitiva la adjudicación.

Pagos: Se ejecutarán por certificación de obra ejecutada expedida por técnico competente, y a ser posible bimensualmente.

Pliego de condiciones: Estará de manifiesto en la Secretaría del Ayuntamiento los días hábiles, de nueve a trece horas, y durante los diez fijados para la presentación de proposiciones.

Garantías: Provisional el 1 por 100, y definitiva, el 1,50 por 100.

Modelo de proposición

Don, que habita en, con documento nacional de identidad número, expedido en, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de de, número, y de las condiciones que se exigen para la realización por concurso-subasta del proyecto de red de alcantarillado de Cervo, se compromete a la ejecución del mismo con estricta sujeción al proyecto y pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas y demás establecidas, por la cantidad de (en letra), lo que supone, respecto al tipo de licitación, una baja del por 100.

(El Licitador.)

Presentación de proposiciones: Estas deberán presentarse en la Secretaría de este Ayuntamiento durante las horas de diez a trece, desde el día siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado» hasta el anterior hábil al de la apertura de pliegos. Estas proposiciones se presentarán en dos sobres, cerrados y lacrados, con las siguientes inscripciones: «Proposición para tomar parte en el concurso-subasta para la ejecución de la obra del proyecto de Red de Alcantarillado de Cervo.» «Referencias.» Contendrá documento que acredite constitución de fianza provisional y declaración jurada de no comprenderle incompatibilidad e incapacidad prevista en los artículos 4.º y 5.º Reglamento de Contratación.

El segundo sobre, con el título de «Oferta Económica», proposición económica ajustada al modelo.

Crédito: 82,81 por 100; planes provinciales 1979, y 17,19 por 100, Ayuntamiento, incluidas contribuciones especiales.

Autorizaciones: La otorgada por acuerdo Pleno de la excelentísima Diputación Provincial en sesión del día 28 de enero próximo pasado.

Cervo, 7 de febrero de 1980.—El Alcalde, Manuel Mon Rouco.—1.683-C.

Resolución del Ayuntamiento de Huelva por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se convoca pública subasta para la ejecución de las obras que a continuación se relacionan.

Objeto: Es objeto del contrato la realización de las obras contenidas en el proyecto de urbanización de las calles San-

tiago Apóstol y Macías Belmonte de esta capital.

Pliego de condiciones: Estará de manifiesto en el Negociado de Contratación de este excelentísimo Ayuntamiento, el cual fue publicado en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 256, de fecha 7 de noviembre de 1979, a efectos de información pública por plazo de ocho días, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 24 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, durante el cual no han sido formuladas reclamaciones contra el mismo.

Tipo de licitación: Servirá de tipo para la licitación la cantidad de 13.857.931 pesetas, siendo automáticamente rechazadas las proposiciones que excedan del tipo señalado.

Duración del contrato: El plazo de ejecución de las obras será de seis meses, y el de garantía, de doce meses, a los que deberá sujetarse el contratista.

Garantía provisional: Asciende a la cantidad de 223.579,31 pesetas, y se constituirá en la Depositaria de este excelentísimo Ayuntamiento y en la Caja General de Depósitos o en cualquiera de sus sucursales.

Garantía definitiva: Será la que resulte de aplicar los tipos máximos que establece el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales al importe de la adjudicación, y podrá constituirse en alguna de las Cajas antes indicadas, precisamente dentro de esta provincia.

Las fianzas aludidas se prestarán necesariamente en metálico o valores públicos, admitiéndose como tales los emitidos por el Estado Español y el Banco de Crédito Local de España.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, vecino de, que habita en, provisto de documento nacional de identidad número, expedido en, con fecha de de 19, obrando en su propio derecho (o poder bastante de, en cuya representación comparece), enterado del anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» del día de de 19, así como de los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas que han de regir en la subasta de las obras de urbanización de las calles Santiago Apóstol y Macías Belmonte de esta capital, se comprometo a su ejecución, con sujeción a los expresados pliegos, en la cantidad de (en letra y número) pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente)

Plazo de presentación y apertura de pliegos: Las proposiciones para optar a las subastas, reintegradas con póliza del Estado de cinco pesetas, sello municipal de pesetas, y otro de la Mutualidad de pesetas, redactada con sujeción al modelo que se indica anteriormente, deberán entregarse, en las horas de diez a doce, en la Secretaría General de este excelentísimo Ayuntamiento, Negociado de Contratación, durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente, también hábil, al de la fecha de inserción del correspondiente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» debiéndose presentar en sobre cerrado, que podrá ser lacrado y precintado y en cuya cubierta figure la siguiente inscripción: «Proposición para tomar parte en la subasta de las obras de urbanización de las calles Macías Belmonte y Santiago Apóstol de esta capital.»

La apertura de las pliegos, se verificará en la Casa Capitular, a las doce horas del día siguiente hábil a aquel en que se cumplan veinte días a contar del inmediato al de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», ante la Mesa compuesta por el señor Alcalde

Presidente y el Secretario de la Corporación, que dará fe del acto, o de quienes legal o expresamente les sustituyan.

Documentación exigida: En el sobre que contenga la proposición, se unirán inexcusablemente los siguientes documentos: Declaración jurada en la que el licitador afirme, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad e incompatibilidad señalados en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales. Justificante de hallarse al corriente en el pago de las cuotas de Seguros Sociales, a cuyo efecto podrá optarse entre presentar certificado del Instituto Nacional de Previsión o la documentación acreditativa al último pago. Las empresas que deseen tomar parte en la subasta deberán estar clasificadas en los siguientes grupos y subgrupos: G-4-c; y, en su caso, los poderes y documentos acreditativos de la personalidad del licitador, bastanteados a su costa por el Secretario Letrado de la Corporación o, en su defecto, por el Letrado Asesor de la misma y, a falta de ambos, por Abogado en ejercicio en esta ciudad y, por separado, el documento que acredite la constitución de la garantía provisional.

Existencia de créditos: El importe global de las obras será financiado por el Ayuntamiento de Huelva con cargo al capítulo 6.º, artículo 1.º, partida 3.ª del presupuesto extraordinario para construcción de una red básica de saneamiento.

Huelva, 20 de febrero de 1980.—El Alcalde.—El Secretario general interino.—1.115-A.

Resolución del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso-subasta de obras de pavimentación y servicios complementarios en la calle Caleras.

Objeto: Concurso-subasta de obras de pavimentación y servicios complementarios en la calle Caleras, entre las de Estévez y Rodríguez Marín.

Tipo: 6.201.510 pesetas.

Plazos: Dos meses y medio para la ejecución y dos años de garantía.

Pagos: Por certificaciones de obras ejecutadas, según informe de la Intervención Municipal.

Garantías: Provisional, 92.016 pesetas; la definitiva se señalará conforme determina el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición

Don (en representación de), vecino de, con domicilio en, en posesión del documento nacional de identidad número, enterado de los pliegos de condiciones y presupuesto a regir en el concurso-subasta de obras de pavimentación y servicios complementarios en la calle Caleras, entre las de Estévez y Rodríguez Marín, se comprometo a tomarlo a su cargo, con arreglo a los mismos, ofreciendo una baja del (en letra) por ciento respecto a los precios tipo.

Asimismo se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, en especial previsión y seguridad social y protección a la industria española.

(Fecha y firma del licitador.)

Expediente: Puede examinarse en la Sección de Contratación de la Secretaría General.

Presentación de pliegos: En dicha Sección, hasta la una de la tarde, dentro de los veinte días hábiles siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: Tendrá lugar en la Sala de Contratación, a las diez treinta de la mañana del primer día hábil siguiente

a aquel en que termine el plazo de presentación.

Autorizaciones: No se precisan.

Madrid, 18 de febrero de 1980.—El Secretario general, Pedro Barcina Tort.—1.046-A.

Resolución del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso para la construcción, instalación, conservación y explotación de un quiosco destinado a la venta de refrescos y bebidas.

Objeto: Concurso para la construcción, instalación, conservación y explotación de un quiosco destinado a la venta de refrescos y bebidas en el parque de la Arganzuela.

Canon: 135.000 pesetas anuales al alza, que se incrementará en un 10 por 100 para cada una de las anualidades sucesivas a partir del segundo año.

Plazos: El plazo de concesión que tendrá carácter improrrogable no podrá rebasar de veinte años.

Pagos: El canon habrá de ingresarse en Arcas Municipales por semestres naturales anticipados, en los quince primeros días del semestre correspondiente.

Garantías: Provisional, 25.000 pesetas; la definitiva se señalará conforme determina el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Modelo de proposición

Don (en representación de), vecino de, con domicilio en, en posesión del documento nacional de identidad número, enterado de los pliegos de condiciones a regir en el concurso de construcción, instalación, conservación y explotación de un quiosco destinado a la venta de bebidas en el Parque de la Arganzuela, se comprometo a tomarlo a su cargo, con arreglo a los mismos, por el canon anual ofrecido de pesetas y un plazo de explotación de años.

Asimismo se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, en especial previsión y Seguridad social y protección a la industria española. (Fecha y firma del licitador.)

Expediente: Puede examinarse en la Sección de Contratación de la Secretaría General.

Presentación de pliegos: En dicha Sección, hasta la una de la tarde, dentro de los veinte días hábiles siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: Tendrá lugar en la Sala de Contratación, a las diez treinta horas de su mañana del primer día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de la presentación.

Autorizaciones: No se precisan.

Madrid, 18 de febrero de 1980.—El Secretario general, Pedro Barcina Tort.—1.072-A.

Resolución del Ayuntamiento de Madrid por la que se suspende el concurso-subasta de las obras de demolición y reconstrucción de escalera en el Colegio Nacional «República de Venezuela».

La Comisión Permanente de fecha 29 del actual acordó suspender la convocatoria del concurso-subasta acordada por esta Comisión en su sesión de 1 de febrero de 1980 y publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 22 de febrero para las obras de demolición y reconstrucción de escalera en el Colegio Nacional «República de Venezuela», por haberse advertido un error aritmético en el presupuesto de las mismas.

Lo que se comunica para su conocimiento.

Madrid, 29 de febrero de 1980.—El Secretario general, Pedro Barcina Tort.—1.261-A.